
Es besteht bei der Mehrheit der Ratsmitglieder Einvernehmen, diesem Vorschlag zu 
folgen. 
 
RM Schneider erklärt im Namen der Fraktion Bündnis90/Die Grünen, dass sich hiervon 
ausschließt. 


